

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Zat dan Wujudnya di Kelas VII Semester I MTs. Al-Washliyah Tembung T.P. 2012/ 2013”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada : Ibu Dra. Derliana, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada, Bapak Mukti Hamzah Harahap, M.Si, Bapak Drs. Sehat Simatupang M.Si dan Bapak Abdul Rais, S.Pd, ST, M.Si sebagai dosen penguji I, II dan III, yang telah memberikan saran dan masukan mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Manter Sihotang selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, dan kepada Ibu Dra. Derliana, M.Si selaku ketua jurusan Fisika, Bapak Sehat Simatupang M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Fisika, Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Muhammad Zubir Nasution, S.Ag selaku kepala sekolah MTs. Al-Washliyah Tembung dan Ibu Lespida Utama Pulungan M.Si selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf

administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ibunda Hj. Yusniar Lubis yang terus memberikan dukungan baik moril maupun materil, do'a, motivasi serta kasih sayang yang tak pernah henti. Kepada abangda (M. Lutfi Pardede, Ansari Pardede dan M. Abduh Pardede, Ahmad Hisam Daulay), kakanda (Ningsih, Nazmah pardede, Elvi), serta sanak keluarga yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed hingga selesainya skripsi ini. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat – sahabat terbaik (Abdul Azis, Fera Adetya, Thiarma, Febri, Lia Afrianti, Mustika, Aplia dan Annisa). Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Arlina Rangkuti yang tidak pernah bosan memberi semangat kepada penulis, dan teman – teman kos yang baik hati dan tidak sombong. Dan tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada rekan seperjuangan Fisika Dik A 2008, serta sahabat-sahabat lainnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, 2012

Penulis,



Gongha Sari

NIM. 408121053